

保護者の皆様、生徒の皆様、日頃よりPTA活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。

今年も、文化祭体育祭を拝見させて頂きました。テーマが「挑戦！」新たな事に挑み、能力を開花しよう！」でした。素晴らしいテーマだと感動致しました。開会の挨拶でお話をさせて頂きましたが、人生何事もさせで頂きましたが、人生何事も挑戦無くして前進はありません。「やらない後悔より、やつて後悔！スに立つ！立つたら思いっきり振つてみる！三振しても良いです。一番いけないのは、失敗を恐れてなにもしない事が一番の悪です。「まずやってみよう！」社会に

PTA活動によせて

PTA副会長 遠藤隆一郎



享栄高等学校 PTAたより

平成29年12月22日
第103号
発行所
名古屋市瑞穂区
汐路町1-26
享栄高等学校PTA

享栄祭を終えて

生活指導課生徒会係 日野隆徳

今年度の享栄祭は「挑戦！新たな事に挑み、能力を開花しよう！」を統一テーマとして開催されました。まず、関係して頂きました皆さんに心より御礼申し上げます。

さて、文化祭ではクラス企画、模擬店、ステージ企画に生徒一人ひとりが真摯に取り組み、その姿からテーマに沿った生徒の挑む気持ちや、新たな閃きを目の当たりにすることができました。青空市場は今年度より一日間の開催をしたことでの御協力を賜りましたこと、PTAの皆さまに例年以上の御協力を賜りましたことを大変ありがとうございました。

体育祭は各クラスで団結し、競技に取り組むことができました。生徒の皆さんが享栄祭の所感を今後の学校生活で存分に活かしてくれると期待しております。



享栄祭を振り返つて

生徒会長 三年四組 南 亮成

今年度の享栄祭は、「挑戦～新たに挑み能力を開花しよう～」のテーマに沿って行いました。

文化祭では、特にカラオケ大会やバンド演奏が盛り上がりを見せました。どの企画も皆さんのが楽しんでいて嬉しく思いました。

体育祭では、クラス対抗リレー、ドタバタ間食リレーなど白熱したバトルが見られました。

享栄祭を開催できたのは皆さんのが協力があつたからです。協力して下さった皆さん、本当にありがとうございました。



享栄祭を振り返つて

文化常任委員長 三年六組 藤井蒼太

今年度の文化祭は「挑戦～新たな挑み能力を開花しよう～」をテーマに、九月二十六日(火)、二十七日(水)に行われました。統一テーマは新たな事に挑み、今まで気づかなかつた自分の能力に気づき、能力を開花して欲しいという思いで決めました。

当日はクラス企画や模擬店など、生徒一人ひとりが積極的に参加し、全校生徒一丸となつて文化祭を盛り上げることが出来たと思います。

青空市場は今年度より一日間開催したことでの、より多くの地域の方々に来て頂くことが出来ました。PTAの方々には品物の陳列から会計までご協力頂き、本当にありがとうございました。

がとうございました。

青空市場は今年度より一日間開催したことでの、より多くの地域の方々に来て頂くことが出来ました。PTAの方々には品物の陳列から会計までご協力頂き、本当にありがとうございました。

がとうございました。



文化祭を終えて

PTA文化専門委員長 野々部留美

今年も無事に文化祭を終えることができ、ご協力いただいた皆様に感謝の想いでいっぱいです。新メニューで不安でしたが、多くの皆様に食べていただけて本当に嬉しかつたです。

先生方や生徒さんと楽しく交流させていただき、貴重な時間を過ごすことが出来たことは、とてもいい経験になりました。本当にありがとうございました。



享栄祭を終えて

PTA地域交流専門委員長 茂木亜希子

今年は初日、PTAの方、先生方、文化祭を見学に来られた保護者を対象に、二日目は生徒会のお手伝いとして地域住民の方へ、それぞれ二日間を通して野菜と果物の販売をさせて頂きました。

お買い求め頂いた皆様には大変喜んでもらい、又来年も楽しみにしてるよと声を掛けて頂きました。

生徒会の皆さん、アーチェリー部の皆さん、先生方、ご協力本当にありがとうございました。



平成29年度享栄文化祭 收支報告書

平成29年10月11日

収入の部

単位:円

項目	金額	備考
享栄高校より 借入金	¥350,000	
9/26 ジュース売上	¥ 74,400	ジュース744本
	¥100,000	弁当500個
9/27 ジュース売上	¥ 74,400	ジュース744本
	¥ 85,544	弁当427個
合計	¥684,344	

支出の部

単位:円

項目	金額	内訳
白米(さつきフード)	¥25,000	144kg
お肉(近江屋)	¥128,736	鶏もも肉40kg@1000 鶏ひれ肉36kg@2200
ジュース(コカ・コーラ)	¥159,356	1440本26種類
ジュース(ヨシズヤ)	¥ 2,021	午後の紅茶レモンティー24本
ジュース(ドン・キホーテ)	¥ 1,598	紅茶花伝レモネード24本
その他の食材(アミカ)	¥12,573	醤油・ケチャップ・みりん・漬物・箸・パラン・ソース
容器(プロパック)	¥15,184	使い捨て容器1200個
唐揚げ粉(日本食研)	¥ 5,280	業務用2kgを4袋
油処理剤(わごんせる)	¥ 2,444	アブリトールジヨイ1000ml1本
その他の品(カーマ・ゼニア・ダイソー)	¥ 7,248	食器洗剤・使い捨て手袋・サランラップ・輪ゴム等
享栄高校へ 返金	¥324,904	
合計	¥684,344	
差引支出	¥ 0	

体育祭を振り返って

体育祭実行委員長二年十六組 岩崎隆汰

今年度体育祭実行委員長を務めさせていただいた岩崎です。

今年の体育祭は天候に恵まれず、予備日開催となりましたが、当日は見違える程の晴天に恵まれ朝から清々しい気持ちになりました。

先生方をはじめ、各部に所属する生徒の協力もあり開会式までに全ての準備を終えることができました。

一番盛り上がった競技は部活動対抗リレーです。各部が使用するユニフォーム姿でリレーに臨み、特に柔道部や剣道部が裸足で必死に走る姿はとても歓声が湧きました。

来賓保護者の方々の熱い応援が競技する生徒一人ひとりの支えになりました。来年度の体育祭は、より一層盛り上がる競技が増えていることを期待します。



体育祭を終えて

PTA運動生活専門委員長 大田義洋

今年は雨天の為、順延となつてしましましたが、生徒会の尽力により無事開催できたことを、感謝しております。素晴らしい選手宣誓や、東日本大震災の話題に触れ、絆を大切に、仲間達と一生懸命プレーすると誓つた言葉どおり、生徒達の楽しく笑顔で、精一杯競技する姿に感動しました。

PTA委員さんが生徒達に負けじと参加した大綱飛びでは、イメージどおりに飛び出しが出来ず、笑いが飛び交いました。また綱引きでは、一瞬で惨敗。三年生の委員が参加の障害物競争では、最後の体育祭を存分に楽しんで頂けたと思います。笑顔あふれる体育祭でした。この笑顔を来年に繋げていけたらと思います。



五週間オーストラリアへ海外研修に行つて参りました。全員が無事に帰国できたことを報告させていただきます。保護者の皆様には、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。

当初、生徒たちは不安そうな様子でしたが、徐々に現地での生活にも慣れ、ジェスチャーゲームやスポーツなどで他の留学生たちと楽しそうに会話する姿が見られました。帰国時には、本当にたくさん留学生仲間が見送りに来てくれました。言語・文化・年齢の違いを超えた多くの友人との繋がりは、生徒たちを大きく成長させたことと思います。

今後は生徒たちの進路実現に向け、教員一同全力で指導にあたつていく所存です。今後ともよろしくお願いいたします。

今まで、英語に対して苦手意識がありました。しかし、海外研修の後は、英語が楽しく感じるようになります。ありがとうございました。

特進飛翔コース 二年十八組担任 石田 梓

語学研修を終えて

特進飛翔コース 二年十八組 山田 麟太郎

語学研修の思い出

選抜選抜コース 二年十七組 小松 千尋

語学研修の思い出

六月十日から七月十五日の二十五日間、オーストラリアのケアンズに海外研修を行つて参りました。

ホームステイ先では、温かく歓迎され、とても過ごしやすかつたです。英語で自分の気持ちを伝えることは、とても難しかったのですが、日に日に楽しく過ごすことができるようになりました。

語学学校には、韓国・中国・台湾など、いろいろな国からの留学生が来ていました。英語でのコミュニケーションは思っていたよりも難しかったのですが、その分通じ合えた時の喜びは大きかったです。僕は、スポーツを通じて二十人以上の友達を作ることができました。

最初は日本語が使えないから言いたいことが全然言えなかつたけど現地の先生が優しく教えてくれたからすごく助かりました。授業が難しい英文ばかりじゃなくて、しりとりやオーストラリアのことなどを教えて教えてくれたのでよかったです。

ホストファミリーは聞き取れないときは繰り返し言つてくれたりしてジェスチャーをしてくれたりしてとても優しくて親切でした。

不便なこともたくさんあつたけど、異文化を知る貴重な体験ができてよかったです。自分をオーストラリアに行かせてくれた親には感謝します。

そして、私は家族の存在がとても大切ななんと今回の一回の語学研修で強く感じました。



メディアコース研修を終えて

商業科メディアコース 二年七組担任 大矢貴子

特別プログラムの修学旅行も今年で三年目となりました。

五日間はWスクール制度で提携している名古屋情報メディア専門学校の母体となる北海道情報大学での特別授業です。情報系の大学でしか学べない最新の設備と技術等を体験し、今後の進路選択や学校生活に役立つ貴重な経験をすることを目標に実施しています。

授業で体験したのはモーションキャプチャとビクシレーションです。大学教授の講義も動画の撮影・編集作業も真剣な表情で取り組み、最終日の講堂での発表会も皆が緊張していましたが無事に終えることができました。

四日間の北海道旅行は美味しい料理に舌鼓を打ち、天候に恵まれて雄大な北海道の自然を満喫することができました。この修学旅行では互いに助け合い、励まし合いクラスの団結力も強くなり、とても良い雰囲気になりました。

九日間という長めの日程で、ホ

ームシックになる生徒はいましたが大きな病気や怪我もありませんでした。一日目の朝にはJアラートが流れるというハプニングもありましたが、ご家庭や多くの方々のご協力のお陰で沢山の思い出ができました。本当にありがとうございました。

トが流れるというハプニングもありがとうございました。一日目の朝にはJアラートが流れるというハプニングもありましたが、ご家庭や多くの方々のご協力のお陰で沢山の思い出ができました。本当にありがとうございました。



研修・修学旅行の思い出

商業科メディアコース 二年七組 佐藤菜摘

私のクラスは北海道情報大学での特別授業五日間と北海道旅行四日間の八泊九日の修学旅行でした。初めて飛行機に乗ることもあって、不安と緊張でいっぱいでした。

北海道情報大学での特別授業は、アニメーションやビクシレーションの制作、CGとモーションキャプチャの体験など多くのことを学びました。中でも一番印象に残っているのは、ビクシレーションについてコマ撮り写真を編集して作るアニメーションの体験です。

作品の構成や写真撮影、BGMや音入れなど班全員で意見を出し合って一つの作品を作り上げました。発表会で講堂のステージの上で作品を作るために頑張ったことや工夫したことを発表し、少し恥ずかしかつたですが達成感を味わうことができました。

北海道旅行は羊ヶ丘展望台・小樽・ニセコ・洞爺湖・函館と観光名所を巡りました。ニセコの星空は、普段見ているも

のとは大きく違つて特別なものに見えました。ラフティングでは班のみなら、先生・ガイドさんと力を合わせて漕ぐことができ、他のボートと挨拶を交わすのも楽しかったです。洞爺湖の花火大会はとても近くで花火が上がり、迫力があつて綺麗でした。最終日の夜に日本三大夜景でもある函館山から見た景色は、辺り一面が輝いており、遠くまで見渡すことができ言葉がでないくらい感動しました。

友達と見た景色は一生忘れることのない大切な思い出になりました。今回の修学旅行では、友達と友情を深めることができ、家族のありがたみを改めて感じることができました。先生を始め、クラスのみんなと一緒に行くことができて本当に良かったです。これからもクラスのみんなと協力して楽しい学校生活を送りたいと思っています。



修学旅行を終えて

二学年主任 中川孝浩

本年度の北海道修学旅行も無事に終えることができました。これも各ご家庭のご理解ご協力がつてのことだと思います。ありがとうございました。

生徒たちは、朝のセントレア集合からしつかりできました。現地では、旭山動物園やクラス別行動やニセコのラフティングなど、とても楽しそうにしていました。また、北海道の食事やみんなと一緒に入った登別温泉や、その後のよさこい鑑賞や体験はとても思い出に残るものになったと思います。

これからは、来年度の進路実現に向け指導してまいりますので、ご理解とご協力の程、宜しくお願ひ致します。



修学旅行の思い出

機械科マイスターコース 二年十五組 小林青空

僕が先日行った修学旅行で学んだことは、改めて集団行動の大切さを学びました。特に時間などを気にしながら十分前行動など時間を厳守で一人が遅れてしまうとみんなの時間が遅れてしまうという気持ちから十分前行動の大切さを学びました。他にも修学旅行で感じたことがあります。それは、この学年がいい学年だなと感じたことです。それは、けじめをつけられるところです。学ぶ時は学び、楽しむ時は楽しむ、このメリハリがつけられるいい学年だと思いました。後は、クラスがいいクラスだなと思いました。特に、よさこいなど盛り上がりるとところでは最高に盛り上がるいいクラスだなと思いました。

修学旅行の思い出はたくさんあります。やはりラフティングが一番楽しかったなと思いました。ガイドさんともたくさん話して仲良くなつてすごく楽しかつたです。このクラスもあと一年ちょっとしかないでの楽しみたいです。

修学旅行の思い出

普通科栄進文理コース 二年三組 細江彰斗

九月に行つた修学旅行は「平和」について考えさせるものとなりました。何故こう考えたかと言うと、まだ「アイヌ民族」を少数の人が差別・偏見の目で見てている現状があるからです。

アイヌ民族博物館で話を聞いた際に、私は「アイヌ民族」の大切な文化が差別の影響なのか失われかけていたかなければならぬと考えました。先程にも触れた「アイヌ民族」の様々な問題が早期に解決し「平和」に暮らせる事を切に願っています。

これは、学校生活でも同じ事が言えるのではないかと思いました。それは、人の意見を鵜呑みにする事だと思います。また、人の意見も参考にしつつも自分の意見をしつかり持つて、良く考えて行動する事が大切だと気付かされました。

私は修学旅行を終えて「よく考えて行動」する事の大切さを学びました。私が思うに「よく考えて

行動」が出来なかつた結果が「アイヌ民族」はこうだと決め付けた人の言った事を鵜呑みにしてしまつたのではないかと思いました。



修学旅行の思い出

普通科栄進文理コース 二年四組 森美沙斗

修学旅行を終えて最も思い出に残つてることは、小樽市内散策です。

小樽といえばガラスで、明治から昭和初期の小樽の経済を支えた大切なものです。その当時、漁業が盛んだったため、ニシン漁で使うガラスの浮き玉を小樽だけで作っていました。今でも小樽では漁業用ではなくオブジェやお土産として、たくさんのがラス屋さんで売られています。

私は、小樽とガラスの昔からの深い繋がりを知り、北海道について学ぶ事ができて良かったと思いました。実際に見たガラスの浮き玉やランプ、キーホルダーやアクセサリーなどの小物は、形や作りが細かく、きらきらとしていて本当に綺麗でした。

今回の修学旅行で沢山の人と関わり、沢山の貴重な経験をして、いつまでも忘れられない素敵な思い出ができました。ありがとうございました。





世界のレベルがどんどん上がってきていることを改めて実感しました。その中でも、優勝することができたよかったです。

スラックラインは、跳んでいるときの浮遊感と、難しい技を決めた時の達成感が魅力です。

将来は、プロアスリートとしてアメリカに行き、スラックラインを続けていきたいです。

スラックライン ワールドカップジャパン優勝

三年十組 細江 樹



高校生活最後の大会として、これまでの二年間をぶつける思いで試合に臨みました。

結果を残している選手との対戦で苦戦を強いられることがありましたが、決勝まで勝ち進むことができました。決勝戦の相手は、三月の選抜大会で敗れた相手だったので、リベンジする気持ちでリングに向かいました。判定負けの準決勝でしたが、全てを出し切ることが出来ました。より強い選手になれるよう、これからも励んでいきたいと思います。応援ありがとうございます。

国民体育大会 ミドル級準優勝

ボクシング部 三年十三組 川村英吉



インターハイ出場

ソフトテニス部男子 三年十五組 藤原勇希

インターハイでは、今までとは違う独特な雰囲気やプレッシャーを感じました。

会場や観客の人数が今まで見た事のない大きさや数で、それに圧倒され、とても緊張した事を今まで鮮明に覚えています。試合では仲間からの応援が力になり、自分の力を出して戦うことができました。応援ありがとうございました。

ソフトテニス部男子 三年五組 加藤圭悟

僕は、七月下旬に福島県で行われたインターハイの個人戦に出場しました。天候は雨で普段通りのプレーができずに二回戦負けという結果になってしまいました。

しかし、良いプレーもいくつかあり、やり切ることができたので後悔はしていません。また、インターハイという舞台で試合をすることができる、とても良い経験になりました。

部活動成績一覧

軟式野球部

平成29年度 愛知県私学祭大会
優勝

卓球部

平成29年度 愛知県高等学校新人体育大会
優勝 広瀬 和樹

平成29年度 中部日本卓球選手権大会

出場 広瀬 和樹

第59回 中部能力市民スポーツ祭 卓球競技

高等学校の部 男子学校対抗

第3位

平成29年度 東海卓球選手権大会

出場 浅井 建太

サッカー部

第96回 全国高校サッカー選手権大会
名古屋地区予選
優勝

剣道部

平成29年度 愛知県工業高等学校体育大会
男子剣道団体の部
第3位



ボクシング部

第72回 国民体育大会 ボクシング大会 愛知県選考会
B級(ハイタム級) 優勝 長谷川 実斗
L級(ライト級) 優勝 横木 浩裕
M級(ミドル級) 優勝 川村 英吉
LF級(ライトフライ級) 優勝 金本 聰太

第72回 国民体育大会

M級(ミドル級) 優勝 川村 英吉

ソフトテニス部

平成29年度 愛知県高等学校総合体育大会 名南支部予選会
個人戦 第5位 藤原 勇希・加藤 圭悟
第9位 澤田 哲哉・長谷川 司
団体戦 優勝

平成29年度 愛知県高等学校総合体育大会 名南支部予選会
第5位

平成29年度 愛知県高等学校総合体育大会
個人戦 第5位 藤原 勇希・加藤 圭悟
団体戦 第5位

平成29年度 東海高等学校総合体育大会
個人戦 第5位 藤原 勇希・加藤 圭悟

平成29年度 ハイスクールジャパンカップ
出場 藤原 勇希・加藤 圭悟

平成29年度 全国高等学校総合体育大会
個人戦 出場 藤原 勇希・加藤 圭悟

国民体育大会 第38回 東海ブロック大会

少年男子ボクシング競技

優勝 川村 英吉

第72回 国民体育大会

準優勝 川村 英吉

平成29年度 愛知県総合体育大会

M級(ミドル級) 優勝 川村 英吉
LF級(ライトフライ級) 第3位 村瀬 敦太
LW級(ライトウェルター級) 優勝 金本 聰太

平成29年度 愛知県高等学校新人体育大会

L級(ライト級) 優勝 横木 浩裕
LW級(ライトウェルター級) 優勝 金本 聰太

アーチェリー同好会

平成29年度 愛知県高等学校総合体育大会
第12位 佐藤 洋祐

平成29年度 東海高等学校総合体育大会

出場 佐藤 洋祐

情報技術同好会

ソーラー・人力ポートレース全日本選手権大会
人力ポートクラス 優勝
一周スラロームレース 第3位
1時間回転レース 優勝

堀川エコロボットコンテスト

中部圏社会経済研究所 代表理事賞

平成28年度

享栄高等学校決算報告について

愛知県学園並びに享栄高等学校では、Web上で財務状況を公開しております。

つきましては、平成28年度の決算報告については、下記のアドレスから享栄高等学校Webサイトにアクセスいただき、画面下段中央の「情報公開」をクリックしていただき、財務報告内の内訳表をご覧ください。

享栄高等学校Webサイト

<http://www.kyoei-h.ed.jp/>

上記アドレスにアクセス後、
画面下段の「情報公開」へお進みください。

平成29年度愛知県私立学校経常費補助金について(お知らせ)

事務長 坂野 勝彦

愛知県は、極めて厳しい財政状況の中で、県下の私立学校に対し、多額の経常費補助金を交付し、私学助成の充実に力を注いでいます。この補助金は私立学校の人件費及び消耗品等の教育に必要な経常的経費に対して補助されるもので、次の3点が主たる目的とされています。

(1) 教育条件の維持向上 (2) 父母負担の軽減 (3) 経営の安定化

本校全日制課程は、平成29年度に愛知県から総額556,468,000円の交付決定を受けました。(生徒1人当たり278,095円)

この補助金収入により、本校の生徒のための父母負担の軽減・教職員人件費の改善・教育内容充実等に努め、効果をあげることができました。

ここに、愛知県の経常費補助金についてお知らせするとともに、保護者の皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

編集後記

文化祭、体育祭、修学旅行などの行事が終わり、新しい年が始まります。来年も、楽しんでもらえるPTAたよりを発刊させて頂きたいと思っています。ぜひご覧になって下さい。

3月19日(月) 終業式	2月27日(火) 第5回PTA委員会	2月26日(水) 学年末試験	2月22日(木) 卒業式	2月21日(水) PTAたより発刊	2月17日(土) 第5回土曜セミナー	2月14日(水) 一般入試	2月7日(水) 予選会	2月1日(木) 推薦入試	1月16日(火) 始業式	1月9日(火) 卒業式	1月19日(金)
-----------------	-----------------------	-------------------	-----------------	----------------------	-----------------------	------------------	----------------	-----------------	-----------------	----------------	----------

三学期の行事予定